



150周年記念事業、オータムフェスティバル、校外学習など大きな行事が続いた後期前半も、残すところあとわずかとなりました。各学年、学級でそれぞれが自分の目標をもってよく努力しました。また、子どもたちが様々な場面で、互いに声を掛け合いながら力を合わせる姿を見ることができ、大変嬉しく思いました。

さて、間もなく冬休みになります。期間は短いですが、一年の終わりと始まりを迎える大切な時期です。冬休みは、家族の団らんを楽しむと共に、大掃除などで、子どもたちに家族の一員として何が出来るかを考える機会にしていれば幸いです。そして、新しい年を迎えたときには、今年はどうな年にしたいか、などを話し合っ、夢や希望をもってスタートしてほしいと願っています。

また、お正月は日本の伝統がたくさん感じられる時期です。年賀状や初詣、お雑煮やお節料理など、話題もたくさんあります。現在は、メールやLINEなど、言葉も文字で伝えることが多くなってきました。今後は、より一層対話力も大切になってきます。年末年始は、子どもたちとゆっくり語り合う時間を楽しんでいただけたらと思います。新しい気持ちで、1月からまとめである後期後半を充実させていきたいと考えています。



楽しかった校外学習



10月3日(火)は、1年生が県植物園・県民の森に行きました。ドングリを使った工作を行った後、植物園を見学したり、公園で遊んだりして、楽しい一日を過ごしました。



11月7日(火)は、2年生は、日立市シビックセンターに行きました。プラネタリウムを見たり、いろいろな科学体験をしたりしました。

11月16日(木)は、3年生が笠間方面に行きました。陶芸に挑戦したり、県陶芸美術館を見学したりしました。焼物の作品ができあがってくるのが楽しみです。



10月17日(火)は、4年生が太子方面に行きました。袋田の滝や竜神大吊橋の大迫力に圧倒されました。りんご狩りでは、おいしそうなりんごを手にし、とても楽しかったです。



11月9日(木)10日(金)は、5年生が、白浜少年自然の家で宿泊学習を行いました。仲間と協力することの大切さを学びました。



10月13日(金)は、6年生が東京方面に行きました。国会議事堂を見学したり、日本科学未来館をグループで見学したりしました。

150周年 オータムフェスティバル

11月11日(土)は、オータムフェスティバルを行いました。各学年150周年を意識した趣向を凝らした演技を行いました。

どの演技も、昔と今を考え、つないできた学校への思いを感じました。

最後に、全員で校歌を歌いました。体育館いっぱいに元気に響く歌声は素晴らしく、感動しました。



3年生による「応援歌」歌・群読



1年生による劇「みなとちゃんのまほう」・歌「青い空にえをかこう」



2年生による「時をこえた出会い」
劇 昔からタイムスリップ



4年生による「翼をください」手話による
合唱



5.6年生による「昔のあれこれ」スライド
発表・群読「お祭り」



バトクラブの発表
「チョップスティック
恋ダンス
ワンダードリーム」



郷土芸能部の発表
「鰯網大漁祝唄
三浜盆踊り」